



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Consolidación del Mar de Grau”*

---

**PRONUNCIAMIENTO N° 013-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **¡ALTO A LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER!**

El Gobierno Regional Cajamarca a raíz de los últimos acontecimientos de violencia contra dos señoritas en la capital del departamento, expresa su total solidaridad con la familia de las agredidas y a la vez pasa a manifestar lo siguiente:

Primero: No podemos negar que nuestra región, en pleno siglo XXI aún arrastra males y prejuicios que evitan el correcto desarrollo de las libertades y derechos de sus ciudadanos; por ello, debemos admitir que el machismo todavía es fuerte entre los cajamarquinos. Combatir esta falsa concepción que ubica al varón por encima de la mujer, es hoy por hoy un imperativo.

Segundo: Los lamentables actos de violencia de los últimos días son solo una pequeña muestra de los miles de maltratos que sufren, día a día, las mujeres en la región. Frente a ello, hacemos un llamado a la población femenina a denunciar cualquier hecho que busque humillarlas, acosarlas, degradarlas y abusarlas. No podemos permitir que el silencio sea cómplice de los cobardes.

Tercero: Como primer ente gubernamental de la región invocamos a las instituciones públicas y privadas, así como a la sociedad civil a impulsar como eje transversal en sus sectores el respeto mutuo entre varones y mujeres. Solo siendo partícipes de la igualdad de género, podremos reducir los índices dramáticos en contra del género femenino.

Cuarto: Como gobierno regional, aprovechamos la oportunidad para reafirmar nuestra postura en favor de una sociedad más igualitaria y justa. No solo necesitamos salvaguardar la integridad física y mental de nuestras hijas, hermanas, madres y parejas, sino que también debemos luchar por dar mayor equidad en los espacios laborales, académicos, artísticos, políticos, etc. a las mujeres. Como gestión regional, nuestra apuesta es por la igualdad.

Finalmente, invocamos a todos los sectores interesados a participar activamente de la elaboración del Plan Regional de Lucha Contra la Violencia de Género. Dicha reunión que busca articular esfuerzos en pos de la defensa de las mujeres, se llevará a cabo el 03 de noviembre en la Gerencia de Desarrollo Social de nuestra institución a las 9:00 am. Ese día, todas las instituciones competentes nos uniremos para iniciar una cruzada en contra de la violencia contra la mujer.

***Cajamarca, 28 de octubre de 2016***

**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**